



学校だより

令和6年度7月号
内灘町立向粟崎小学校
令和6年6月28日
校長 英 利恵

本校 HP



スマホやタブレットで学校だよりを閲覧されている場合は、QRコードをタップすると本校 HP が閲覧できます

あっぱれ！向っ子

1学期もあとひと月足らずとなりました。4月からの学習の成果が少しずつ子供たちの活動に現れてきました。子供たちのまっすぐな姿から、エネルギーを分けてもらうことが多いです。

①校長室に自学帳を見せてに来てくれる子供たち

「校長先生、自学帳買いにきました。今、お時間いいですか」「校長先生、自学帳買いたいのですが、いつ（校長室に）行けばいいですか。」。丁寧にこちらの都合を聞いてくれる子供たちの姿。その優しい物言いに、ご家庭での温かな雰囲気がかんじられるようです。校長室では、子供たちに椅子に座ってもらい、自学帳を見せてもらうのですが、そこには子供たちの学習の成果が表れています。時間があるときは、頑張っていて取り組んでいるページについて質問する事もあるのですが、どの子もしっかり自分の言葉で答えてくれます。自学帳の字も丁寧に感心することが多く、学習の成果を感じるひと時です。

②晴れの舞台で力を出し切る子供たち・応援する子供たち

6月に行われた町の器械運動交歓会（4年生）と小学校音楽会（5年）。先日の授業公開日には、たくさんの練習を積み重ねてきた成果を、全校集会形式で披露しました。全校児童と保護者の方に見てもらい、発表した子供たちはうれしかったようです。

練習期間を通して、今まで出来なかった技が次々と出来るようになったり、心とハーモニーを合わせることの楽しさを味わったりした4・5年生。時間をかけた練習や厳しい練習を、自分たちの力を高めるために乗り越えたという経験は大きな力になることでしょう。教室に掲示してある振り返り作文からは、子供たちの「やってよかった」「できるようになった」「次は〇〇もがんばりたい」という思いが伝わってきます。また、4年生、5年生の演技を1～3・6年生の子供たちが一生懸命見ている姿からは、感動や応援の気持ちが伝わってきました。後日、保護者の方からも連絡帳を通じて感想を頂戴しました。一部紹介させていただきます。「4年生、5年生の発表会。集中して、演技して、他者の観戦もしっかりしている姿にビックリ。感動しました。か・な・たを目指して考動する姿は、支えてご指導くださる先生方のおかげだと強く感じる日でした。」子供たちのあっぱれな姿が保護者の方にも伝わっていたことが分かり、改めてうれしさがこみ上げてきました。感想をお寄せいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

そのほかにも紹介しきれない数々の素敵な姿が学校生活の中にはたくさんあります。まさに、「あっぱれ！向っ子」の瞬間です。子供たちが力を発揮できるようにサポートしてくださっている保護者や地域の皆様に応えられるよう、1学期しめくくりの7月を、子供たちと共に頑張っていきます。



宮城県のボランティアさんから届いたとんぼのおもちゃ。遊び方を1年生に教えてあげる4年生。やさしい姿にあっぱれ

授業参観ありがとうございました ~6月18日(火)~

「すいみん」ってすごい!

講師の先生をお招きして、全校一斉に「すいみん」についてのお話を聞きました。体を動かしたり、クイズに答えたり、楽しく笑いながら寝ることの大切さを教えてもらいました。

向小で事前にとった「すいみんアンケート」をもとにしたお話では、「休日の起きる時刻は平日より遅い」と答えた児童が全国平均よりも多かったことが取り上げられました。

その他にも、睡眠の大切さについて分かりやすく教えていただきました。詳しい内容は、このあと発行予定の「ほけんだより」でもお知らせする予定です。お楽しみに…

考える向っ子!

3限目は、各教室での授業参観。

向小では、子供たちが主体的に学ぶ授業をめざして、授業改善に取り組んでいます。それぞれの教室で、子供たちがグループで話し合ったり、タブレットを使ってまとめたり交流したり、時には、じっくりと考えてノートに書いたり…自分で決めて、自分で学習を進められる力を付けていけるように取り組んでいます。



4限目は、4年器械運動と5年音楽会の校内発表会。素晴らしい演技と演奏に、大きな拍手が送られました。フロアからもたくさんの感想が述べられ、とてもあたたかい発表会になりました。



大規模改修Ⅱ期工事が始まります

昨年から2か年計画で進められている校舎の改修工事ですが、7月からⅡ期の工事が始まります。今期は、校舎内をメインに、夏休み期間中に工事をしますが、事前の準備のため、7月から校舎前の駐車場に作業関係の車両が出入りしたり、体育館側に仮設事務所を設置したりする作業が行われます。

工事業者には、子供たちの安全対策を第一に考慮していただいておりますが、子供たちにも安全指導を徹底し、絶対に事故のないようにしていきたいと思っております。

保護者のみなさまにも、ご不便をおかけすることもあるかと思いますが、何卒ご理解くださいますようお願いいたします。特に、児童の送迎については、体の都合が悪い時に限って校地内へのお車の進入はできませんが、それ以外は、原則、ご遠慮くださいますようお願いいたします。

なお、通知表渡しの際には、お車でご来校できるように、また、改めてご案内いたします。

安全のため、お車での送り迎えは、校門前か坂の下まででおねがいします!



スクールカウンセラー来校日

幸崎 美津男 先生

7/11・25(木) 9:00~12:00

★相談希望の方は学校(076-238-3054)までご連絡ください。

町教育センター相談日

公認心理師・臨床心理士 高村 梓 先生

7/4・18(木) 13:30~16:20

公認心理師・臨床心理士 橋本 玲子先生

7/5・19(金) 13:30~16:20

★相談希望の方は町教育センター(076-286-5481)までご連絡ください。

